



Enquête sur l'utilisation des accords commerciaux dans la région de la Communauté de développement de l'Afrique australe (SADC)

Description

La Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique (CEA) mène une étude de recherche sur l'utilisation des arrangements commerciaux préférentiels et accords commerciaux régionaux (ACR) dans la région de la Communauté de développement de l'Afrique australe (SADC).

Dans ce cadre, la CEA sollicite notre aide pour diffuser le lien d'un court questionnaire d'environ 10 min, afin de tirer des expériences de différents pays de la SADC :

[QUESTIONNAIRE UNECA](#)

Nous organisons également en collaboration avec la CEA et nos membres, des webinaires pour chaque territoire, qui se tiendront très prochainement. À cet effet, la CEA mettra à disposition son expertise (Mme Marobela et M. Gérout) pour animer ces événements.

The United Nations Economic Commission for Africa (UNECA) is currently conducting a research study on the use of the regional preferential trade arrangements (PTAs) in the Southern African Development Community (SADC).

For that purpose, the UNECA asked for our support to share a short 10 minutes survey, in order to learn from the different SADC countries' experiences:

[UNECA SURVEY](#)

In partnership with UNECA and our members, we are organizing webinars coming up soon, in each of

our 6 territories. For that matter, the UNECA is providing professional expertise (Ms. Marobela et Mr. Gérard) who will be hosting those events.



date créée
septembre 2020